
     ７月  定 例 ・ 臨 時  教育委員会会議録  

日   時  令和元年７月２３日（火）  午前９時３０分から 

場   所 山梨市役所 ３階 応接室 

出席委員名 澤田隆雄、佐野千春・武井茂・三森智文・林正文 

出   席 

事務局員名 

加々美修、望月好也、菊嶋幸基 

 

署名委員名  

委員会書記  

議題及び議事の大要 

○議事 

（１）６月議会について 

学校教育課長）６月議会での質問内容（５議員・１０項目）および答弁内容について説

明。 

生涯学習課長）６月議会での質問内容（３議員・３項目）および答弁内容について説明。 

佐野職務代理）学校に関する危険個所はどのような報告がされているか。 

学校教育課長）通学路の関係で水路の蓋、信号機の増設等も要望がある。 

武井委員）プール使用について、現在は中学校の対応をしているが、今後小学校のプー

ルの対応を考えると時間の配分等、中学校に比べ対応が難しいと感じる。 

三森委員）通学路の横断歩道の塗装が剥げている。対応を考えてほしい。 

林委員） 各学校に調査を行い状況把握し優先順位を決め対応がいいか。 

学校教育課長）通学路安全推進会議で要望していく。 

教育長）２５人学級について、今後県の検討会議で方向性が示され検討をしていく。 

三森委員）つつじ幼稚園について今後、方向性はいつ決めていくのか。園の改修はどう

していくのか。 

学校教育課長）秋の園児募集の結果をみながら決めていく。平成 28 年度に検討し認定

こども園にはしないと決めたので移行しない。改修については検討していく。 

 

（２）令和元年度運動会・学園祭の出席予定について 

事務局）日程調整について説明し、調整を行う。 

（３）教育委員による社会教育施設訪問について 

生涯学習課長）日程調整について説明し、調整を行う。 



林委員） 日本ウエイトリフティング協会競技大会の開催があるが、山梨市の協力は。 

生涯学習課長）山梨市では会場の提供、運営等はウエイトリフティング協会で行う。 

 

（４）学校事故について 

学校教育課長）28年笛川中でおきた学校事故の報告です。4人の先生が不起訴となった。

昨年 1 年かけ、2 月 15 日に報告書がだされ保護者に郵送したが受理されなかった。そ

の後 6月 5日保護者に再郵送し受理され、7月 5日に県に経過報告書を提出した。県よ

り文部科学省へ報告。また、6月 7日に損害賠償請求が市に届き、弁護士と相談し対応

をしている。6 月 18 日代理人に損害賠償の請求に応じないと回答。損害賠償請求書に

は、請求に応じない場合告訴とするとの一文があった。 

 

 

議決事項  

 

 

 

その他、会議において必要と認めた事項 

 

 
 


